
学校アンケート結果（1月実施） 
ご多忙の中を学校アンケートにご協力をいただきましてありがとうございました。アンケートの結果を

来年度の学校運営に生かしていきます。これからもご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
   
 
 
 
 昨年度と比較すると、Ａ、Ｂのプラス評価が増えてきています。学校への取組にご理解をいただきまして
本当にありがとうございます。また、年を経るごとに子どもたちに力が身に付いてきている表れだと思いま
す。本校では、子どもたちの実態やこれからの教育の方向性等から、「自分の課題をもって主体的に取り組
む態度」の育成に力を入れておりますが、ご家庭ではなかなか自分から取り組めない様子も伺います。学習
面、生活面ともに、ご家庭との連携を一層図っていきたいと思います。また、児童数が少ない中で、ＰＴＡ
活動にご協力をいただきましてありがとうございます。今年度もＰＴＡ役員や運営委員の皆様を中心に、来
年度に向けて活動の見直しを行いました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
 今年度も「いじめに関する取組」に関して「よくわからない」というご回答が多く、学校だよりや学校説
明会でお話してきましたが、より多くお知らせする必要性を感じましたので、年度末の各学年の懇談会で本
校の取組について説明をいたしました。概要は次のとおりです。 
  
本校では、いじめは、「どの学級にもどの学校にも起こりうる」という認識をすべての職員がもって取り組んで

います。第 1 にいじめの未然防止のために年間を見通した予防的、開発的な計画を実施しています。 

◇「けが 0プロジェクト」（気持ちを伝えて！けが 0プロジェクト!!!～校内での大きなけがを防ごう～） 

  ～年間を通して、「お互いの気持ちを伝え合おう」ということを意識して生活に取り組むことで、思

いやりの気持ちを育成しています。 

◇「緑園子ども会議」（「だれもが安心して生活できる」とはどういうことか考えよう） 

  ～各学級で話し合ったことをもとに、４年生以上の学級代表や委員会代表が参加して話し合います。 

◇人権週間での活動～各学年に応じたプログラムがあります。いろいろな立場の方々の存在を知り、自分

にできることを考えます。３年生以上は「体験プログラム」を組んでいます。（手話体験、認知症サポ

ーター養成講座、保育園児交流、福祉施設体験） 

◇いじめの早期発見のために年 2 回のいじめアンケートの実施や 12 月のいじめ一斉キャンペーンでアンケー

ト結果により児童との面談を実施しています。 

更にいじめの疑いがあった段階で、情報共有と組織的対応、支援・指導を迅速に行っています。学校では、誰

もが安心して学校生活を送ることができるように全職員で見守っています。アンケート結果から、ご不安をお持

ちの方がいらっしゃることがうかがえます。何か困ったことがありましたら、担任をはじめ職員にどうぞ遠慮な

くお話しください。今後ともよろしくお願いします。 

 
 

 

Ａ：とてもそう思う Ｂ：ややそう思う Ｃ：あまり思わない Ｄ：まったく思わない Ｅ：よく分からない 

アンケート結果を受けて 

 

オープンデーの際にも、アンケートに参考になるご意見をいただきました。ありがとうございました。 

１月のオープンデーは、インフルエンザの流行により中止となり申し訳ございませんでした。 
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